

Auszeit im „Lehrerzimmer“



Foto: Charisse Kenion /unsplash

Ziele:

- die Arbeit der Kolleg*innen Kollegen wertschätzen
- Lehrerzimmer nicht nur als Konferenzraum und Kaffeeküche nutzen, sondern als Rückzugsort und Gesprächsraum, als Raum der Begegnung, - als „Tankstelle“

Durchführung

- in Kooperation mit Kolleg*innen besondere Dinge im Lehrerzimmer deponieren
- Briefe oder Grußkarten: mit persönlichen Worten die aktuelle Schulsituation benennen und Impulse geben
- Blumen: Zeichen für die innere Kraft
- Kuchen, Kekse
- Häufigkeit: alle 5-6 Wochen